



「旭川・女子中学生いじめ凍死事件」の深層

「盛られた事実」の拡散と隠蔽で起きた事件関係者の「二次被害」

札幌トロイカ病院に浮上した不正請求疑惑を追う

「不正の舞台はデイケア」算定基準を満たさず請求か

告発・絶望の学府<sup>33</sup> 遺族「道に裁判を強制された思い」

江差看護・最悪の被害で国賠提訴 遺族「道に裁判を強制された思い」

もの言う自衛官 法廷へ 現職自衛官が陸自に損賠請求

公益通報 テロ扱い 首相批判封殺の波紋<sup>30</sup>

「排除は違法」で問われる責任 野次国賠敗訴の道が要請黙殺

道警・処分は相談数の1割余 相継ぐ不祥事受け本部長通達

次世代半導体工場「ラピダス」と厄介な化学物質・PFASとの関係

いま、水があふない 経済発展と環境保全の両立を目指した対策を

【シリーズ・住宅不動産情報】<sup>24</sup> 2024年度道内基準地価から見える3極化

住宅地、商業地とも上昇の千歳市 札幌市は建築費の高騰で伸び鈍化

仁木町の再生可能エネルギー事業をめぐる官製談合疑惑に新展開

実名を出して憤る地元住民 議会では追及の新たな動き

つしま医療福祉グループの対馬徳昭代表が「ケアテックス札幌24」で講演

地方の介護施設が生き残るため必要な選択と集中とは

新千歳空港国際アニメーション映画祭は今年11回目

地元北海道ゆかりの作品紹介に力を入れ、地域密着の映画祭に

ふるさとに感謝を伝える取り組みに注力

道民・地域に支えられて育った「ザッポロ クラシック」ブランド

4期目の当選を決めた松野哲・岩見沢市長に訊く 統合による新病院開業で市民の生命と健康を守る

北海道信用金庫協会の新会長・原田直彦氏に訊く 行動する「北信協」として道内金庫の底力を高める

【緊急提言】レプリコンワクチン接種の一時中止を(株)あかりみらい代表取締役 越智文雄氏

自然由来化粧品サボン・デ・シエスタが「シエスタのテラコヤ」スタート ビジネスの核は自然との共生

社民党公認候補として衆院選の出馬を決めた鳴海一芳氏に訊く 「自公政治」と訣別するために今回の選挙で風穴を開けたい

ルポ「ひきこもり」110 北見市の新たな支援から「後編」 ピアスタッフの「リアルな声」に寄せられた共感、生まれた希望

劇団うみねこ元代表・吉川勝彦さんに訊く(後編) 時代や環境が変わっても変わらない芝居への情熱

戦争遺産をめぐる旅107 10万人が犠牲になった惨禍を伝える「東京大空襲・戦災資料センター」

帰ってきた矯正展 作業品や野菜の販売に長蛇の列

「食の学校祭」にあふれた農業を学ぶ学生らの笑顔

地元の食を通して地域に貢献 アンデルセングルメ祭り開催

秋の行楽は「有珠山ロープウェイ」を拠点に紅葉の名所「洞爺湖有珠山エリア」へ!

フィッシングとアウトドア「コルス旭川」がオープン!

ココノススキノに注目ラーメン5店舗集まったミングルが開業

ススキノピックアップガール「らむ」(OLクラブ アフターファイブ)

北洋銀と道銀が内定式を開催 来春入行予定の新人にエール

OMO7旭川が12月から提供する厳冬の街のさまざまな楽しみ方

スポーツ筆刀両断	48	デンタルエッセイ	79
よいどれブンガク夜話	50	北海道妄想紀行	80
新連載・つれづれフォトエッセイ	66	古本屋女房の“古本的日常”	82
ソレでもナマが好き?	68	連載小説 仮面の恋	114
夏井功の夜を駆ける車イス	72	新設企業情報	120
人物株価	77	バックナンバー	125
シネマ	78	編集後記	126

PHOTO REPORT & TOPIC

OMO7旭川が12月から提供する厳冬の街のさまざまな楽しみ方	97
北洋銀と道銀が内定式を開催 来春入行予定の新人にエール	96
ススキノピックアップガール「らむ」(OLクラブ アフターファイブ)	74
ココノススキノに注目ラーメン5店舗集まったミングルが開業	59
フィッシングとアウトドア「コルス旭川」がオープン!	54
秋の行楽は「有珠山ロープウェイ」を拠点に紅葉の名所「洞爺湖有珠山エリア」へ!	53
地元の食を通して地域に貢献 アンデルセングルメ祭り開催	46
「食の学校祭」にあふれた農業を学ぶ学生らの笑顔	40
帰ってきた矯正展 作業品や野菜の販売に長蛇の列	17



表紙絵・鈴木翁二画 『たそがれのちから』